

EVANGELISCH

NACHRICHTEN AUS DEM KIRCHENKREIS MERSEBURG

Lege mich wie ein Siegel auf dein Herz,
wie ein Siegel auf deinen Arm.
Denn Liebe ist stark wie der Tod.
Hld 8,6





Wir stellen vor: Gudrun Wisch, Social-Media-Beauftragte des Kirchenkreises Merseburg



Verraten Sie uns die „Stationen Ihres Lebens“?

Geboren und aufgewachsen bin ich in der Schlesischen Oberlausitz, in Weißwasser, christlich sozialisiert vom Kindergarten bis zur aktiven Jungen Gemeinde in schwieriger politischer Zeit. So kam es, dass ich meine Ausbildung im kirchlichen Dienst in Berlin begann, dort meinen Mann, Pfarrer Frieder Wisch, kennenlernte und in die Altmark, Börde und 2003 in die Region Weißenfels zog. In den Jahren ist unsere Familie deutlich gewachsen und mit vier Kindern und neun Enkeln recht umfangreich geworden.

Wieso wollten Sie Gemeindepädagogin werden/wie kam es dazu?

Unterschiedliche Menschen in ihren Lebensbezügen zu begleiten, christlichen Glauben und Kirche erfahrbar werden lassen – das schien mir eine gute Fortsetzung meiner bisherigen Berufsbiografie. So begann ich 2004 ein berufsbegleitendes Studium am PTI Kloster Drübeck. Eine gute Entscheidung, denn Gemeindepädagogik ist ein so wunderbares und spannendes Berufsfeld,

in dem man wichtige Glaubenserfahrungen zur Sprache bringen und Bildungsprozesse anregen kann.

Was sind Ihre Aufgaben als Social-Media-Beauftragte des Kirchenkreises?

Im heutigen digitalen Zeitalter bewegen und begegnen sich Menschen ganz selbstverständlich auch in medialen Welten. Seit einiger Zeit gibt es Überlegungen im Kirchenkreis, die sozialen Medien zu nutzen, dort Präsenz zu zeigen und mit interessierten Gemeindegliedern oder einfach Neugierigen auf digitalen Wegen zu kommunizieren und sich zu vernetzen. Kirchliche Vorhaben und Abläufe, christliche Traditionen und Rituale, neue Ideen und Angebote lassen sich transparenter, einfacher und direkter vermitteln. Mit dem Facebook-Account ‚Evangelisch-bei-uns‘ werden wir starten, Instagram kann später dazukommen, wenn wir nun einfach auch digitaler „... als Kirche am Ort und in der Nachbarschaft mit anderen Gemeinden aus dem Evangelium leben und andere dazu einladen.“ (Kirchenkreis-Leitsatz aus dem Jahr 2000)

Worauf freuen Sie sich besonders bei Ihrem neuen Arbeitsfeld?

Ich bin neugierig, kirchenkreisweit zu kommunizieren, mit bekannten und neuen Menschen in Kontakt zu kommen und die vielen Angebote, Veranstaltungen, Projekte sichtbarer zu vernetzen und zum Leuchten zu bringen.

Was begeistert Sie?

Immer wieder Gottes großartige Schöpfung, die Vielfalt, die es zu schützen gilt, Menschen mit Ideen. Und Kinder begeistern mich ganz oft mit ihren großen Fragen und ihrer Entdecker- und Lebenslust.



Konficamp in Mansfeld



Nach zwei Jahren Coronapause konnte in diesem Jahr vom 21. bis 24. April 2022 endlich wieder das kirchenkreisweite Konficamp auf Schloss Mansfeld stattfinden. Das Thema der Freizeit war wie immer die Jahreslosung, in diesem Jahr die Einladung von Jesus aus dem Johannesevangelium: Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen.

Unserer Einladung waren knapp 60 Konfis und 9 jugendliche Teamer gefolgt, mit denen wir auf dem schönen Schlossgelände drei wunderbare erfüllte quirlige Tage erleben konnten. Neben der thematischen Arbeit und vielen Spielen gab es immer wieder Musik und gemeinsames Singen, begleitet von unserer tollen Band, die sich schon Wochen vorher zum Üben getroffen hatte und viel Stimmung in unser Miteinander brachte. Jeder Tag bzw. Abend wurde abgeschlossen mit einer Taizeandacht in der Kirche mit vielen Kerzen, die bei vielen Jugendlichen großen Anklang fand. Viel Spaß machte auch ein großes Geländespiel auf dem weitläufigen urigen Schlossgelände, das einige vom Team vorbereitet hatten und bei dem die Konfis in Kleingruppen gemeinsam Aufgaben lösen und bewältigen mussten. Der letzte Nachmittag war gefüllt mit verschiedensten Angeboten und Workshops, die die Konfis auswählen konnten. Für einige Angebote hatten wir Gäste eingeladen: ein Team vom Offenen Kanal, das mit den Jugendli-

chen einen Film- und einen Trickfilmworkshop durchführte, eine Sexualpädagogin, einen Graffiti-Künstler, der einen kreativen Workshop durchführte, außerdem gab es einen Musikworkshop mit afrikanischer Musik und Rhythmusinstrumenten. Aus unseren eigenen Reihen fanden Angebote statt, wie Improvisationstheater, Bogenschießen und Bubble Soccer. Und es wurde gekocht und gebacken für unseren gemeinsamen Abschiedsabend, bei dem wieder viel gespielt und gesungen sowie lustige Fotos unserer gemeinsamen Zeit präsentiert wurden. Am letzten Tag gestalteten wir einen kleinen gemeinsamen Abschlussgottesdienst und fanden uns vor der Abreise noch einmal im großen Kreis auf dem Schlosshof zu einem Reisesegen zusammen, bevor sich alle müde und erschöpft, aber zumeist begeistert und erfüllt wieder auf die Heimreise machten. Beeindruckt - das möchte ich gern an dieser Stelle noch einmal hervorheben - war ich von unseren jugendlichen Teamern, die ihre Aufgaben unglaublich engagiert gemeistert haben, die zugewandt, aufmerksam und absolut zuverlässig waren und sehr zum Gelingen unserer gemeinsamen Tage beigetragen haben. Herzlichen Dank nochmal an Euch sowie natürlich auch an alle mitwirkenden Hauptamtlichen!

Pfarrerin Theresa Dürrbeck



KIRCHENKONZERTSOMMER 2022

Alle Angebote finden Sie unter
<https://www.kk-mer.de/kontakt-und-service/nachrichten/kirchenkonzertsommer-2022.html>



Weißenfelser Orgelsommer unterwegs

Orgel: Thomas Piontek und
Andrea Alarcon Martinez mit Flöte
Donnerstag, 9.6.2022, 19.00 Uhr
Kirche Borau-Selau

Orgelkonzerte Weißenfels

Orgel: Ann-Helena Schlüter
Samstag, 11.6.2022, 19.00 Uhr
Marienkirche Weißenfels

Weißenfelser Orgelsommer unterwegs

Orgel: Thomas Piontek und Julius Scheurich
mit Posaune
Donnerstag, 16.6.2022, 19.00 Uhr
Kirche Kriechau

SOMMERKONZERT

Mit geistlicher und weltlicher Chormusik
für vier- bis achtstimmigen Chor
Sonntag, 19.6.2022, 17.00 Uhr
Neumarktkirche Merseburg

Weißenfelser Orgelsommer unterwegs

Orgel: Toni Walther
Donnerstag, 22.6.2022, 19.00 Uhr
Kirche Granschütz

Akkordeonkonzert in der Dorfkirche

Frau Birgit Grebe und Akkordeonspieler
Sonntag, 26.6.2022, 15.00 Uhr
Dorfkirche Branderoda

Weißenfelser Orgelsommer unterwegs

Orgel: Thomas Piontek und
Katharina Hesse mit Horn
Sonntag, 26.6.2022, 17.00 Uhr
Kirche Leißling

Noch mehr Veranstaltungen:

www.kk-mer.de/termine/veranstaltungen/



KONTAKT

Evangelischer
Kirchenkreis Merseburg
Superintendentin Christiane Kellner
Domstraße 6
06217 Merseburg
Telefon: 03461 33 22 0
Fax: 03461 33 22 20
kirchenkreis.merseburg@ekmd.de

Weitere Informationen zum KK finden Sie
im Internet unter www.kk-mer.de:



IMPRESSUM

Evangelischer Kirchenkreis Merseburg
Domstraße 6, 06217 Merseburg
Redaktion: Redaktionskreis EVANGELISCH
Leitung: Manja Karl
Foto Cover: pixabay
Ausgabe: Nr. 144 | 2022